

Zeitschrift: Zürcher Illustrierte
Band: 5 (1929)
Heft: 23

Artikel: Bilder aus Mexiko
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-833307>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 06.05.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Bilder aus Mexiko

Von unserm mexikanischen Mitarbeiter

Mexiko auf dem Wege zum Kommunismus? Präsident Portes Gil hat im Staate Hidalgo die Güter der Großgrundbesitzer beschlagnahmt und gratis an die Bewohner verteilen lassen



Portes Gil unterzeichnet die Enteignungsakte



Nebenstehendes Bild rechts:
Die Kleinbauern in Erwartung der Zuteilung der Lose vor der Kathedrale in Santa Maria

Untenstehendes Bild:
Ländliche Musikkapelle am Volksfest in Santa Maria, das aus Anlaß der Aufteilung des Grundbesitzes veranstaltet wurde



Rechts nebenstehend: **General Calles' (X)** siegreiche Rückkehr in die Hauptstadt nach der Niederlage der Rebellen



Untenstehendes Bild: **Studentenstreik in Mexiko.** Die Feuerwehr treibt die Streikenden durch eine kalte Dusche auseinander



Einzigste Aufnahme der Nonne Conception in Tradit. Die Urheberin des letzten Präsidentenmordes

wurde nach den Marien-Inseln, der mexikan. Strafkolonie deportiert, die wegen ihres fürchterlichen Klimas berüchtigt ist